

## Cortes de energía eléctrica, caída de árboles y casas anegadas deja sistema frontal en la provincia de Melipilla

La intensa lluvia y el fuerte viento reinante desde el domingo en la tarde hasta la jornada de ayer al mediodía, generaron diversas complicaciones a nivel provincial, llamados a los que acudieron los servicios de emergencia como bomberos y equipos municipales de cada municipio.

De acuerdo al reporte actualizado hasta el cierre de esta edición de noticias, en Melipilla se reportaron 9 caída de árboles en sectores como El Bajo, Pomaire, Santa Rosa Esmeralda y Popeta.

Un total de 8 viviendas anegadas en las poblaciones Padre Demetrio, Los Jazmines y Aires de Melipilla, y 10 familias afectadas por filtraciones, las que recibieron ayuda por parte de la municipalidad.

Además, el temporal dejó sin suministro eléctrico a un total de

17.232 clientes en localidades como Carmen Bajo, Codigua, Chocalán, Cholqui, entre otros, servicio que fue repuesto paulatinamente con el correr de las horas, y que en horas de la tarde se encontraba 100% operativo.

### PROVINCIA

El paso del sistema frontal en la comuna de San Pedro también generó diversos inconvenientes. Así lo informaron a El Labrador desde el Departamento de Emergencias del municipio, desde donde detallaron que en horas de la noche del domingo y hasta la madrugada de ayer lunes, se produjo un extenso corte de energía eléctrica en diferentes puntos de la comuna.

En concreto, 1.085 clientes se vieron afectados por la falta de energía, suministro que fue

repuesto con el paso de las horas.

En tanto, y como medida preventiva, se decretó el cierre del puente de madera ubicado en el sector Prado Verde, debido a las condiciones actuales estructurales de este.

Al otro extremo de la provincia, poco más de 2.000 clientes de la empresa CGE entre el domingo y ayer lunes, no contaron por varias horas con energía eléctrica en la comuna de María Pinto.

De acuerdo a un informe emitido por la Dirección de Operaciones y Gestión de Riesgo de Desastres municipal, la interrupción del suministro afectó a localidades como Baracaldo, María Pinto Centro, Cancha de Piedra, Ranchillo, Lo Ovalle, Ibacache y La Palma.

En tanto, 8 árboles cayeron en total. 1 en Ibacache que afectó el tendido eléctrico del sector, otro en Santa Emilia también con corte de cables, 5 árboles en la ruta G-734 y otro en el sector Ranchillo Adentro, y se reportaron un total de 3 viviendas anegadas, las que recibieron asistencia social por parte del municipio.

Por último, y hacia el sur de la provincia de Melipilla, a través de redes sociales la alcaldesa de Alhué Marcela Chamorro, hizo un balance ayer lunes tras el paso del último sistema frontal.

La autoridad señaló que no se reportaron deslizamiento de tierra en la cuesta de la comuna, ni árboles caídos. Añadió que en pocas horas acumularon 20 milímetros de agua caída y que además no hubo viviendas anegadas.

